

# Iglesia en Cantabria y Mena

## LOS JÓVENES DE LA DIÓCESIS SALDRÁN, MAÑANA, A EVANGELIZAR PUBLICAMENTE EN LAS PLAYAS DEL SARDINERO, MEDIANTE EL “FESTIVAL ANUNCIO”

.- Desde el domingo, en compañía de misioneros venidos de Francia, están invitando a otros chicos a rezar por la paz, como ha pedido el Papa Francisco

.- Muchos jóvenes de la plaza de Cañadío a los que se les invitó a orar, entraron a la Iglesia de Santa Lucía y se quedaron después largo tiempo en silencio

.- El Festival Anuncio se creó en Francia en 2008, y jóvenes galos pertenecientes a este grupo visitan Santander esta semana

Jóvenes de la Diócesis de Santander saldrán a evangelizar públicamente a las playas de Santander, mañana miércoles 20, a partir de las 12, 30 horas, como parte de las actividades del llamado “Festival Anuncio”.

Así, hasta este jueves 21 de agosto, en colaboración con la organización juvenil francesa “Festival Anuncio”, grupos de muchachos de la Diócesis de Santander están evangelizando en la calle, como ha sido el caso de las inmediaciones de la plaza de Cañadío, donde se concentra mucho público juvenil en los meses de verano.

De esta forma, desde el pasado domingo, chicos y chicas de la Pastoral Diocesana de Juventud acompañados de un grupo de jóvenes misioneros galos, ofrecen a otros jóvenes velas para que entren a la iglesia de Santa Lucía, aneja a la plaza, y recen por la paz y así secundar el llamamiento que en este sentido ha hecho el Papa Francisco.

Durante estos días “se han producido imágenes emocionantes”, explicó Joaquín Rodríguez Parets, porque “hemos visto a muchos chicos y chicas” entrar en la iglesia, rezar con su vela por la paz, y pasar luego largos momentos sentados en silencio en los bancos de la iglesia; e incluso muchos se han acercado a confesar “tras mucho tiempo sin hacerlo”.

El Festival Anuncio nació en 2008 por iniciativa de jóvenes laicos en torno a Raphaël Cornu-Thénard. Este arquitecto, que ha sido promotor de muchos campamentos de jóvenes, como los “Peregrinos de la Esperanza”, decidió montar un festival de verano dedicado a la evangelización.

Así, hasta este jueves, los jóvenes cántabros desarrollarán “acciones de primer anuncio y de misión evangélica entre la gente de nuestra ciudad”, destacó el sacerdote Jesús Casanueva Vázquez, responsable de la Pastoral Juvenil en la Diócesis de Santander.

Los jóvenes están diariamente saliendo en misión evangelizadora y a ofrecer su testimonio en lugares como el paseo marítimo y el puerto, el entorno de la iglesia de Santa Lucía en Cañadío o incluso a la playa como sucederá este miércoles.

### **Esta tarde, procesión de reliquias**

Una de las jornadas principales del Festival Anuncio se celebrará hoy, martes 19, en la Catedral, con el traslado, a las 18,30 horas, de las reliquias del patrono del clero español San Juan de Ávila (1499-1569) y de San Rafael Arnáiz (1911-1938) hasta la iglesia de Santa Lucía.

Este monje trapense, conocido como el Padre Rafael, está considerado como uno de los grandes místicos del siglo XX; fue canonizado en el año 2009 por Benedicto XVI. El acto de esta tarde estará presidido por el obispo de Santander, Mons. Vicente Jiménez.

Igualmente, los jóvenes celebrarán todos los días, a las 22 horas, una Vigilia de oración en la parroquia de Santa Lucía que será el centro de las actividades del Festival Anuncio.

El responsable de Pastoral Juvenil en la Diócesis recordó que “nosotros siempre decimos que la misión de evangelizar está aquí, en nuestro entorno inmediato, y esto es verdad”; por eso, con la acción de estos días “pretendemos darle forma” a esta afirmación y “comenzar a despertar” a los misioneros y misioneras que tenemos entre nosotros.

Desde hace semanas, los chicos y chicas que colaboran en la Pastoral Juvenil han realizado una campaña divulgativa animando a participar en el Festival Anuncio a jóvenes de la Diócesis de entre 17 y 35 años.

A lo largo de estos días celebrarán por las mañanas sesiones de formación, de oración y de trabajo en su grupo misionero, y en las tardes y noches tomarán parte en las acciones de evangelización que se realicen en la calle.

Desde la organización se informó que los jóvenes que no puedan participar, así como el resto de los diocesanos en general, podrán colaborar con esta acción evangelizadora del Festival Anuncio mediante sus oraciones.

**Más información: Joaquín Rodríguez Paret: 676-077-183**

[www.pjsantander.com](http://www.pjsantander.com)

GABINETE DE PRENSA

Santander, 19 Agosto 2014

[www.diocesisdesantander.com](http://www.diocesisdesantander.com)

[prensa@diocesisdesantander.com](mailto:prensa@diocesisdesantander.com)

**Prensa Obispado de Santander Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19; Fax: 942-36-74-00**